



キラリ輝き つもりっこ

令和6年4月25日
第1号
益城町立津森小学校

新しい1年のスタート！！



令和6年度が始まり、間もなく1ヶ月を迎えようとしています。新たな出会いと希望に胸躍るこの季節に、あらためまして、お子様のご進級・ご入学を心よりお喜び申し上げます。

私たち教職員も、輝くような笑顔と明るく元気な子どもたちの声からエネルギーをもらい、期待に胸弾ませて新学期を迎えることができます。

さて、本年度の津森小学校は、13名の新入生を迎え、2年生12名、3年生21名、4年生27名、5年生14名、6年生21名の全校児童108名でのスタートです。教職員は、3月に7名が退職・転任となりましたが、4月に新しく8名が着任し、総勢22名となりました。

今年度も子どもたちのよさが輝き、一人一人が毎日楽しく、充実感・達成感が味わえる学校生活を過ごせるよう、全職員で力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には本年度も引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますとともに、児童の健やかな成長を見守っていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

ようこそ！津森小へ

4月9日（火）に入学式を行い、14名のかわいい1年生が仲間入りしました。

12日（金）には1年生の歓迎会と遠足が行われ、全児童で1年生の入学を歓迎しました。

1年生の子どもたちは、学校の生活にも少しずつ慣れ、学習にも意欲的に取り組んでいます。



保護者の皆様へ

3月下旬に病気（脳梗塞）を患ってしまい、治療に専念させていただいておりました。この度、症状も回復し、今週より仕事復帰をすることができました。新年度の大切な時期に長期にわたりお休みをいただき、ご迷惑をおかけ致しまして大変申し訳ありませんでした。今後は、体調に気をつけながら、精一杯、職務にあたっていく覚悟です。どうぞ、よろしくお願い致します。 校長 佐方俊文